



Gäste und Bewohner in Feierlaune

Auch das erste Tanzcafé in diesem Jahr in der Seniorenresidenz „Coesfelder Berg“ ist bei den Gästen gut angekommen, wie es in einer Pressemitteilung heißt. Alle Tanzbegeisterten mit und ohne Demenzerkrankung waren dabei. Bewohner, Angehörige und Gäste von auswärts genossen die Live-Musik von André Wörmann, die zum größten Teil aus alten und neuen Schlagern bestand. Dies versetzte die Gäste und Bewohner in Feierlaune und hielt sie nicht lange auf ihren Plätzen. Mit dem Tanzcafé soll die Liebe zur Musik und Bewegung erhalten bleiben. Beim Tanzen, Schunkeln und Mitsingen können die Teilnehmer in alte Zeiten abtauchen, in Erinnerungen schwelgen und Spaß haben, heißt es.

Foto: Seniorenresidenz „Coesfelder Berg“